
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和5年10月18日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2707回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 吉田 正博（SAA） 

点鐘 松本 則之会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想 

お客様  

 米山奨学生  何 婷 さん 

 米山奨学生  史 楠 さん 

 

１．会長の時間      寄居ＲＣ  松本 則之さん 

皆さん、こんにちは。天気もだいぶ涼しくなってきまし

て、上着を着てる方も目立ち、秋が来ているのが実感でき

ます。会場を見渡しますと、ワイシャツ

の袖をまくっている方もいて目を引き

ますが、熱い血がたぎっているのかなと

いうことで、そんな熱い思いで、本日も

ロータリーの時間を楽しんでいただけ

ればと思います。 

本日は、卓話として、新座こぶしロータリークラブが世

話クラブの奨学生、何婷（カ テイ）さんを招いておりま

す。本当は、違う方が奨学生の卓話で来る予定だったので

すが、木曜日の朝に連絡がありまして、その日に学校のテ

ストがあるようです。それをどうしても受けないといけな

い。ということで連絡を受けまして、赤坂さんに相談しま

したところ、委員長にすぐ伝えていただき、急遽時間がな

い中、本日お越しいただいたということになります。 

後でたっぷり卓話をこうしていただくために、とりあえ

ずは短めに済ませておこうと思いますが、本日は「君が代」

についてお話しします。この間カナダ戦のときに、試合の

前に国歌を聞きまして、つくづく日本の国歌は短いなと思

いながら聞いていて、そのときにふと「これは短歌なんだ」

と気がつきました。皆さん知っていることだったでしょう

か。五七五になっていると、そのとき初めて気付きまして、

君が代について調べてみました。 

君が代の歌詞は、もう１０００年以上昔の９０５年に編

纂された古今和歌集の中の一つの歌だそうです。江戸時代

には人気のある歌詞に楽器で演奏をつけて歌うというの

が流行っていたようです。ただ国家として法律で決められ、

制定されたのは、最近の１９９９年という、本当に最近の

話で、おそらくあの歌詞について、君というのは天皇陛下

と思い込んでる方が多かったからではないかと思われま

す。それが悪いということではないのですが、そう推測し

ました。 

君というのは、日本神話の時代、最初に登場する男女神

「イザナキ」と「イザナミ」です。「イザナキ」の「キ」

は男性を、「イザナミ」の「ミ」は女性を指すそうです。

しかもその男女神が結婚して日本人が生まれたといわれ

ることもあるようです。  

意味としては、君＝男も女も、よ＝私達の世の中が、千

代＝千年、八千代＝八には八方広がりの意味があることか

ら、八千年、永久に続く。さざれ＝細かいもの。さざれ石

が集まって大きな巌になる。それが苔のむすまで。苔＝生

まれ変わりを示すことで子孫を意味するようです。つまり、

私達の素晴らしい世界が、もう何年もずっと、みんな一つ

になって永久に続きますようにという、願いを込めた歌だ

ということがわかりまして、第１例会に君が代を歌います

ので、その心を持って、さざれ石のように、巌となるよう

にロータリークラブも一丸となるように願いを込めて、歌

っていけるといいなと思い、本日の会長の時間とさせてい

ただきます。どうもありがとうございました。 

 

２．幹事報告        寄居ＲＣ 松本 幸男さん 

皆さんこんにちは。幹事報告をいたします。楽しいロー

タリークラブということで、笑顔で進めていきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

まず初めに１０月２５日に炉辺談話

があります。内容は、会員増強です。

会員増強維持委員会を中心としてクラ

ブ管理運営委員会と一緒に行います。

三班に分かれて、会議形式で行います。以前はＤＬ、今は 



ファシリテーター（facilitator）というそうで、皆様の意

見を聞きながら進行する役の方です。Ａ班のファシリテー

ターを安齋治一郎さん、書記を橋本則彦さんにお願いしま

す。よろしくお願いします。そしてB班、ファシリテータ

ーを柴崎猛さん、書記を森田淳一さんにお願いしたいと思

います。よろしくお願いします。最後にＣ班、ファシリテ

ーターを荻野真仁さん、書記がまだ決まっていませんので、

後日お知らせします。それでは来週の炉辺談話は会員増強

につてでございますのでよろしくお願いします。 

次に、ふるさとの祭典市サンマ焼きがあります。集合時

間は９時、場所は埼玉りそな銀行寄居支店東側、綺麗にな

っている歩道のところの交差点の角辺り、その辺に集合し

てください。よろしくお願いいたします。そして川本寄居

合同クリスマス会は、１２月１３日水曜日です。こちらも

よろしくお願いします。 

地区の方から、「地区大会記念チャリティーゴルフコン

ペ」こちらもご興味ある方はご参加いただければと思いま

す。 

また、「甦れ２５７０プロジェクト大相撲場所１３日目

観戦のご案内」が届いています。日時は、２０２４年１月

２６日金曜日、会費は 15,000 円升席。服装はノーネクタ

イ、カジュアルな服装。応募締め切りは１１月１３日とな

っております。こちらもご興味ある方は、幹事か事務局の

方までご連絡をお願いします。 

次に、日経広告掲載事業ということで、広告を掲載した

お知らせ。「第４５回バギーを訪問交流の旅募集要項」な

ど届いています。回覧しますのでご一読いただければと思

います。よろしくお願いします。それでは幹事報告は以上

となります。本日も楽しみましょう。 

 

３．委員会報告 

（１）出席推進委員会       赤坂 匠康さん 

皆さん、改めましてこんにちは。 

昨日、米山奨学生の卓話ということで、米山奨学委員と

して越生毛呂ロータリークラブに随行者として行ってき

ました。昨日は上海出身のイク カンキさんが卓話されま

して、とても素晴らしい卓話をされました。 

本日の卓話者である何 婷さんは江西省の出身で、楠ち

ゃんが江蘇省出身です。昨日と今日で中国の３つの地区か

ら来ている奨学生の皆さんと交流させていただいてます

が、とにかくみんな優秀です。本日もとても良い卓話が何 

婷さんからお聞きできると思いますので、皆さん期待して

ください。 

最後にもう一つ、本日何 婷さんは急な指名だったこと

もあり２時間半かけて、寄居まで来ていただいており、夕

方の予定が詰まっているため、また２時間半かけて東京ま

で戻らないといけないので、最後バタバタと引き上げるよ

うな形になってしまいます。大変申し訳ありませんが、皆

さんご理解のほどよろしくお願いします。 

 

 

（２）ニコニコボックス委員会    下条  誠さん 

松本 則之さん 本日は何婷さん、卓話お願いします。

楽しみにしています。楠ちゃんも遊び

に来てくれてありがとう！ 

松本 則之さん サッカー日本代表強いです。 

気持ちいいです！ 

松本 幸男さん 何婷さん、ようこそ寄居ＲＣへ。本日

の卓話楽しみです。よろしくお願いい

たします。  多めにいただきました 

荻野 幸一さん 何婷さん、卓話有難うございます。 

楽しみです。 

佐橋 正行さん 何婷さん、卓話よろしくお願いしま

す。楽しみにしてます。 

浅見 克一さん 枝も見えない程の数の黄色い実を付け

た柿の木々、我々はこの木を別名「身

の程知らず」と呼んでいます。この季

節、静かな秩父の里山に見られるいっ

ぷくの風景です。ドライブにでもどう

ぞ。 

小宮 俊光さん 楠ちゃん、何婷さんようこそ寄居ＲＣへ。 

        卓話楽しみです。 

山口 正彦さん 何婷さん、卓話楽しみにしていました。 

柴﨑  正さん 秋晴れの寄居にようこそ。何婷さん、卓

話よろしくお願いします。 

清水 浩一さん 何婷さん、そして楠ちゃん、ようこそ寄

居ＲＣへ。卓話楽しみです。 

三友 俊一さん もう一つ論文がやっと受理されました。 

               大きくいただきました 

三友 俊一さん 何婷さん、卓話よろしくお願いします。 

加藤 祐司さん 何婷さん、ようこそ寄居ＲＣへ。卓話楽 

しみです。よろしくお願いいたします。 

安齋治一郎さん 何婷さん、急な卓話を受けて頂きありが 

とうございます。楽しみです。 

大久保知明さん 何婷さん、ようこそ寄居ＲＣへ。 

赤坂 匠康さん 婷ちゃん、寄居ＲＣへようこそ。急な代 

打にもかかわらず、本日の卓話ありがと 

うございます。楠ちゃん、友情参加あり 

がとう！   多めにいただきました 

荻野 真仁さん 小山直城選手１０／１５マラソングラ 

ンドチャンピオンシップ優勝おめでと 

うございます。 

パリ五輪も頑張って下さい。 

橋本 則彦さん 何婷さん、卓話よろしくお願いします。 

吉田 正博さん 皆さんこんにちは！！何婷さん、ようこ 

そ寄居ＲＣへ。本日の卓話楽しみにして 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

10月18日 ３５ ８ ２７ ０ ７７．１４％ 

１０月 ４日の修正出席率 ８２．８６％ 



いました。よろしくお願い致します。 

森田 淳一さん 何婷さん、卓話楽しみにしています。 

よろしくお願い致します。 

吉田 昌弘さん 何婷さん、本日の卓話楽しみにしていま 

す。よろしくお願い致します。 

小鮒 哲夫さん 何婷さん、ようこそ！ 

        卓話よろしくお願いします。 

高倉 隆綱さん 何婷さん、ようこそ寄居ＲＣへ。 

        卓話楽しみにしています！ 

豊田 康業さん 何婷さん、楠ちゃん、ようこそお越しく 

ださいました。今日は早退となりますが、 

時間までよろしくお願いします。 

押田 大助さん 何婷さん、卓話楽しみにしています。 

吉田 正博さん 前回お休みでした。 

高倉 隆綱さん 前回欠席のため。 

鈴木 光則さん 遅刻のため 

下条  誠さん １０／１０（火）に安齋さんのロータリ 

ー財団の関係で深谷ＲＣの例会に参加 

しました。大変良い刺激を受けました。 

本日もロータリーライフを楽しみまし 

ょう。 

 

「卓話」          米山奨学生  何 婷さん 

初めまして、何婷と申します。中国の江西省出身です。高

校を卒業してから、一年間日本語を勉強し、卒業と同時に日

本語能力試験のＮ２級の資格を持ってい

た私は、購買管理課の翻訳として、日本

人がいる会社でアルバイトを始めました。

日本人の社員と一緒に勤務して、日本人

の仕事の真面目さ、仕事の責任感、日本

人の考え方、マナーをとても尊敬するよ

うになりました。一年間多くの出会いの中

で多くのことを考えながら私は成長しました。 

この経験を通して頑張らなければならないと思いました。も

っと交流を増やしたいと留学を決めました。十文字学園女子

大学へ留学してからは、留学生別科での勉強を通し、日本の

生活や社会に慣れ、日本の民族文化にふれ、平日は勉強と

日常生活の中で日本語会話能力を向上させ、やっと２０２１年

に日本語能力試験のＮ１級の合格目標を達成しました。 

留学にとって大事なのは、留学生にとって住みやすいこと

です。自分の国から先輩が多く来ているし、留学サポーター

がしっかりしている日本なら留学生活は安心です。 

私がロータリー米山で感じたことは３つあります。 

まず、ロータリーはボランティア的な活動に積極的に取り組

む組織であり、地域社会や国際問題を知る事ができます。そ

して、国際交流の場面がたくさんあります。ロータリーは国際

的な組織であり、国際交流の機会を提供し、そういった国際

的な経験から異なる文化や環境に触れることで、国際的な視

点を持ち、異文化理解が得られます。 

ロータリークラブのネットワークは新しい友人を作る場所で

あり、専門的なネットワークを構築するチャンスです。この３つ

だけですが、ロータリー米山に入ってまだ６ヶ月間の私が感

じた事です。まだまだ模索中です。 

大学卒業後は、今まで勉強してきた日本語を活かしたい、

より流暢なビジネスレベルに到達させたいと考え、日本での

就職を希望しています。２カ国語で常にビジネスを行える環

境に身をおくことによって、より高いレベルの日本語を早く学

べると考えました。日本人や他国の友達を多く作って積極的

にコミュニケーションをとり、課外活動に積極的に参加するこ

とで充実した生活を送ることができます。また日本独特の就

職活動で自分を再認識し、本当に成長できる貴重な経験だと

考えています。大学の学位を取得した後、国際貿易会社で就

職する目標で現在就職活動しています。 

日本語を勉強するきっかけ 

外国語学校に見学に行きました。その時に色々な言語のク

ラスを紹介してもらいました。説明を聞いて、私は日本語に興

味を持ちました。外国語学校で一年間日本語を勉強しました。

そして、卒業と同時に日本語能力試験のＮ２級の資格を取得

しました。外国語学校卒業後、中国にある日系企業で、アル

バイトをする機会を得て、一年間勤めました。日本人の社員と

一緒に勤務して、日本人の仕事対する真面目さ、責任感、考

え方、マナーをとても尊敬するようになりました。その一年間

には、多くの出会いがあり、多くのことを考えながら、私は成

長したと思います。また、この経験を通して、更に日本のこと

を学びたいと思い、また日本人との交流をもっと増やしたいと

考えて、日本への留学を決意しました。 

留学の決意 

私は未知なる環境にも恐れずに飛び込んでいくことを大切

にしています。高校卒業後、外国語を勉強したいと考え、外

国語学校を見学した際に、今までチャレンジしたことのなかっ

た日本語に興味を持ちました。一年間、ゼロから勉強した結



果、卒業と同時に日本語能力試験のＮ２級の資格を取得しま

した。卒業後、中国にある日系企業で通訳と発注事務手続き

のアルバイトを一年間勤めました。国籍や役職の異なる様々

な方との出会いがあり、自分が努力したら日本で仕事はでき

るのでは、更に日本のことを学びたい、また日本の方々との

交流をもっと増やしたいと、日本への留学を決意しました。 

留学で力を入れた事： 

私が最も力を入れたことは、日本への留学を実現するため

の準備、そしてその留学生活を維持することであり、生活そ

のものです。夢を実現するための環境は私には元々皆無で

した。留学費用を作るために睡眠時間を削り、アルバイトをピ

ーク時は４つ掛け持ちして、日本語会話練習するために、あ

えて接客の仕事に挑戦しました。学費や生活費全てを自分

だけで賄いました。当時、流暢な日本語を話せなかった私は

語学学校での勉強だけでなく、日本のドラマや映画、Ｙｏｕ－

Ｔｕｂｅなど、ありとあらゆるメディアを活用して勉強し、その努

力は今でも継続しています。そのような日々の経験から、私

は人との接し方や相手を配慮できる優しさを持つことができ

たと思います。私にとって、人間関係や感情的なもつれなど

は全て些細なことです。自分のやりたいことを実現するため

の方法として、私自身自分の意見に固執することなく、他人の

意見でも有益なものであるならば積極的に活用するべきだと

考えています。協調性やコミュニケーションはそのための手

段にすぎません。全ては結果を出すための効率性を優先し

た選択をすることが重要であると考えています。全てをゼロか

ら始めた私の努力は高校時代から始まって、現在まで継続し

ています。この努力は終わることなく、これからも継続していく

必要があると認識しています。 

学業： 

十文字学園女子大学社会情報デザイン学部社会情報デザ

イン学科で学んでいます。今は、４年生です。現在までに、コ

ミュニケーション関連科目、ビジネス関連科目、コンピュータ

関連科目等、社会情報デザインに関する様々な分野の授業

科目を履修してきました。現在までに情報関連分野では、Ｗｅ

ｂページ作成に関すること、表計算ソフトによる情報処理、デ

ータベースの利用について主に学んできました。また、ゼミ

ナールでは、いくつかのコンピュータ言語について、学びま

した。 

そのようなことから、卒業研究として、Ｗｅｂブラウザ上での

アプリケーション開発を目指していきたいと考えています。 

現在、インターネット端末の大容量化が進んでおり、処理

能力もますます高くなっているので、今後は端末上で、手軽

に大規模なデータを利用するアプリケーションが増えてくると

思います。 

そこで、卒業研究では、そのひとつの方向性として、導入

コストがかからない「ブラウザ上で動作するアプリ」を開発した

いと考えています。具体的には、ブラウザ上で大容量なデー

タベースを構築できるｉｎｄｅｘｅｄDBを利用し、ＪａｖａＳｃｒｉｐｔ言語を

用いてプログラミングを行っていきたいと考えています。アプ

リケーションの内容としては、現在のところ学生が現実的に利

用しやすいような可能な「スケジュール管理」を想定していま

す。 

このアプリケーション開発を実現するためには、ＨＴＭＬ言

語，カスケーディングスタイルシート、JavaScript 言語、データ

ベースの知識等が必要ですが、私はこれまで、これらのこと

がらを社会情報デザイン学科の専門科目として学んできてい

ますので、実現したいと考えています。また、ページデザイ

ンについては、専門科目「表現基礎」のデザインリテラシー、

色彩等の学習内容を活用したいと思います。社会情報デザイ

ン学科の主要なテーマの一つである「デザイン思考」の考え

方を活かして、インタビューや観察を行って、利用者のニー

ズを把握して、利用者の役に立つアプリケーションを開発し

たいと思っています。 



観光地： 

●滕王閣（とうおうかく、拼音: Ｔéｎｇｗáｎｇ Ｇé）は、中華人

民共和国江西省南昌市東湖区滕王閣街道にある楼閣。岳陽

の岳陽楼・武漢の黄鶴楼と並んで、江南の三大名楼とされる。

中華人民共和国国家重点風景名勝区（２００４年認定）[1]、中国

の 5A級観光地（２０１８年認定）。 

●「景徳鎮」は、歴史や伝統が好きな方、陶磁器が好きな方

にはハマるマニアックな観光地だと思います。静かで環境も

よく、人も少なめで落ち着いてのんびりできます。 

 

 

 

 

●李坑は宋の時代から栄えたとても古い村で、１０００年近

い歴史を誇ります。しかも、その歴史において優秀な人材を

多く輩出したことでも知られ、この村から都へ仕官した人もた

くさんいたうえ、南宋の時代には武状元(武官の採用試験であ

る武挙で第1位の成績を得た者のこと)まで輩出しています。 

李坑の村の中心を流れる小川は、村の人々にとって生活の

一部。洗濯物を洗うのにも、掃除にも用いられます。何だか

風情があります！ 

 

 

 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%8B%BC%E9%9F%B3
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E8%8F%AF%E4%BA%BA%E6%B0%91%E5%85%B1%E5%92%8C%E5%9B%BD
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E8%8F%AF%E4%BA%BA%E6%B0%91%E5%85%B1%E5%92%8C%E5%9B%BD
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B1%9F%E8%A5%BF%E7%9C%81
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8D%97%E6%98%8C%E5%B8%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%9D%B1%E6%B9%96%E5%8C%BA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%A5%BC%E9%96%A3
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B2%B3%E9%99%BD%E5%B8%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B2%B3%E9%99%BD%E5%B8%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B2%B3%E9%99%BD%E6%A5%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%AD%A6%E6%BC%A2
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%BB%84%E9%B6%B4%E6%A5%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E8%8F%AF%E4%BA%BA%E6%B0%91%E5%85%B1%E5%92%8C%E5%9B%BD%E5%9B%BD%E5%AE%B6%E7%B4%9A%E9%A2%A8%E6%99%AF%E5%90%8D%E5%8B%9D%E5%8C%BA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%BB%95%E7%8E%8B%E9%96%A3
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E5%9B%BD%E3%81%AE%E8%A6%B3%E5%85%89%E5%9C%B0%E7%AD%89%E7%B4%9AAAAAA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E5%9B%BD%E3%81%AE%E8%A6%B3%E5%85%89%E5%9C%B0%E7%AD%89%E7%B4%9AAAAAA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E5%9B%BD%E3%81%AE%E8%A6%B3%E5%85%89%E5%9C%B0%E7%AD%89%E7%B4%9AAAAAA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%B8%AD%E5%9B%BD%E3%81%AE%E8%A6%B3%E5%85%89%E5%9C%B0%E7%AD%89%E7%B4%9AAAAAA


 

何婷さんに質問 

Ｑ１：日本に来て１番ギャップを感じた中国の文化と日本の文 

化の違いは何ですか。 

Ａ１：この質問は昨日の卓話でもありました。中国ではラーメン 

と餃子を一緒に注文しません。主食と主食は一緒に食べ 

ないです。 

日本にきた若者の最初のギャップは、電子払いができな

いことだと思います。本当に小銭が増えました。日本に

最初来たときは、小銭を数えることがとても苦手で、毎回

レジの人に数えてもらいました。中国にいるときは財布も

持ってなくて、日本に来てからきちんとした財布とかカバ

ンを持ちました。最初だけ少しギャップというか、やはり

違うなと。中国ではスマホでＱＲコードを出して支払いま

す。お店や電車も全て電子決済、ＱＲコード決済です。

スマホ時代です。スマホは本当に重要で、バッテリーも

どこまでも持つとか、モバイル充電器もどこにでもあると

いう状況です。 

 

Ｑ２：好きな日本食はありますか。 

Ａ２：日本食は刺身定食が好きです。白身は食べられないで 

す。赤身だけです。 

 

Ｑ３：ずっと聞いてますと、あなたが自己紹介しない限り、喋っ

ている言葉は大変流暢で、日本人としか思えないよう

な言葉なのですが、どこで日本語を覚えたのですか。 

Ａ３：元は広東省珠海市です。あまり皆さんに知られてないと

ころですが、マカオに近い都市です。そこで日本語を

勉強して、１年間留学の準備をして。でも多分日本で

の環境が重要だったと思います。日本語の勉強をして

からは、筆記試験ではよく高い点数を取ったのですが、 

 

今のようには話せませんでした。来日してからいろい

ろと勉強させてもらいました。 

 

Ｑ４：何婷さんの周囲の方で海外留学希望の多い国、または１

番の国はどこですか。 

Ａ４：私の周りの人は、日本語学校に入ったときには、もちろ

ん日本に留学する人が多かったですが、それ以外の

友達はヨーロッパ、シンガポール、ニュージーランド

がいました。留学に行く国は人それぞれですが、ヨー

ロッパが多いようです。 

 

Ｑ５：いろいろアルバイトもして、勉強もしなくちゃいけなくて、

自分の時間あまり取れないとは思うのですが、趣味と

か、好きなことは何ですか。 

Ａ５：アルバイトをたくさんしていて、自分の時間がない感じで

すけど、私はそれでよかったと思います。１人になると、

これで大丈夫なの？他の皆さん、もっと優秀で、もっと

いい大学入ってるし、私は埼玉の大学でこれから頑張

らないといけないのですが、今頑張らないと後悔する

とか考えてしまいます。好きな事…日本を旅行するこ

とをとても楽しんでいます。あちこち行くことがとても楽

いです。 

 

Ｑ６：日本の男性は優しいですか。 

Ａ６：日本の男性、そうですね優しいですね。本音が見えない 

ほど優しいです。 

 

Ｑ７：日本語以外は話しますか。英語ですか。 

Ａ７：英語を少しだけ話します。日本に来てからあまり使わな 

いので、今はバイトで少しだけ使うくらいです。 



Ｑ８：今後は日本の企業に就職する予定でしょうか。例えば日 

本の商社とか。 

Ａ８：そうですね、日本の商社ですね。 

 

Ｑ９：新座こぶしロータリーの会員は８名だったと思いますが、

そこからロータリーのことなど学んだ事は何ですか。 

Ａ９：本当に会員数が少なく、ご夫婦で入っているという方が

多くて、ロータリーというよりは家族という感じです。今

後、もっと家族で会員となる人が増えるかも知れませ

ん。 

私が気づいたのは、もし普通の留学をしていたら、

日本の社長の方などにはお会いすることもできないし、

今の世話クラブの新座こぶしの方は本当に親の代わ

りに世話してくれるので、すごく私にとって一番いい事

です。 

 

Ｑ１０：好きな歌とか、話しとか、例えばアニメとかドラマとか、

日本の好きな言葉とかはありますか。 

Ａ１０：日本語を勉強してからは、ずっと日本のドラマ、半沢直 

樹とか刑事ドラマとかを見ていたのでアニメの影響とい 

うよりは、ドラマの影響が多いです。発音もそうです。曲 

は聞く方は全然いいんですけど、あいみょんとＭＩＲＡＩ 

という歌だけちょっと歌えます。それ以外はリズムが水 

平になっている感じがして難しいので、あまり歌えませ 

ん。 

 

 

 

史楠さん ご挨拶 

何婷さんの卓話を聞いたら、日本語、私よりすごいなという

感じです。私も続けて頑張ります。あと何婷さんは一生懸命

頑張っている人で、たくさんバイトの経験を持っています。私

はそんなにたくさんバイトの経験がないです。私は自分の生

活の時間が多い感じです。あと 1 年くらい卒業するまである

ので、その前にいろいろな仕事の経験を積んだ方がいいと

思います。これから続けて頑張ります。 

 

会長の時間             松本 則之さん 

楠ちゃん、急に話していただいてありがとうございまし

た。急振りでもあの言葉が出るようなら、日本語は大した

ものです。自信を持ってください。 

少し時間が残っていますので、先日、安齋さんが地区役

の財団委員として卓話を深谷クラブでするということで、

私も勉強のために付いて行きました。深谷クラブは、グラ

ンドホテルで円卓を囲んで、ホテルの給仕さんも３名つい

て回るようなところで、格式高く感じられ、例会費も、も

のすごくかかるんだろうなというクラブでした。 

ただ、出席者は３０数名ぐらいで、にこにこボックスも

すごく寂しい感じで、発表しても拍手もなく、入れた人も

６名だけでした。会の雰囲気でいうと寄居クラブというの

はすごく良いクラブだと、感じることもできたので、今後

も皆様と仲良くやっていければと思いました。 

３日前ぐらい前に、ネットニュースで日本を含む複合研

究チームが量子エンジンの開発に成功したというニュー

スがありました。普通だとエンジンという動力は、外部か

らガソリンなり電気なり、入れて動くのですが、これは外

部からの供給一切なくして、量子の形状変化のみで動く全

くゼロエネルギーと言っていいのか、外部からのエネルギ

ーを使わないエンジンシステムが成功したということで

す。 

私は以前、量子の話をしたことがありますが、量子は人が

観測していると点で決まっているんですが、人が見てない

ところは波上で非常に不思議なものです。あとは時空を超

えたところも、量子テレポーテーションというのもあるよ

うで、非常に常識を超えたものです。エンジンも実用には

かなり時間はかかるそうです。 

加えて政治的な理由で言うと、世界の石油を牛耳るメジャ

ー、国際政治を動かすと言われています。またOPEC加盟

国、石油で成り立っている国々。これらの国がおとなしく

見過ごしてくれるのかという、過去に国際陰謀論もありま

した。 

アメリカのケネディ大統領の暗殺も、結論としてはオズ

ワルドという犯人の単独犯行ということに断定されまし

たが、ケネディ大統領の捜査資料とか証拠は表に出すと非

常にまずいということで、６０年間封印するということで、

あと数年、２０２９年に封印が解かれるはずです。単独犯

の犯行でその資料を出してはまずいというと、もう間違い

なく大物勢力、ケネディ大統領はベトナム戦争から撤退を



表明して、ほどなくして暗殺されましたので、そういった

絡みで事件が起きたのかなという事は容易に想像できま

す。 

そういったことがないように、量子エンジン、夢のシス

テム。これができれば、例えば宇宙船についても、永続的

にずっと続くようなシステムでロケットが飛ぶことにな

りますし、今開発をかけている量子コンピューター、これ

も世界のスーパーコンピュータの何万倍というスピード

での計算、性能が高いものが１０年２０年といった近い未

来に開発されるのではないかと言われています。こういっ

たことから我々の住む世界もどんどん楽しく変わってく

るのではないかという希望もあります。そこでロータリー

も、素晴らしい世界を成し遂げるために、１枚絡んで、ま

すます良い世界にしていきましょう、ということで本日お

まけの会長の時間を終わらせていただきます。 

 

 

 

点鐘  会長  松本 則之さん 

 

 

 

 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１
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